

Message de Jean Raymond,

Accueil des migrants dans l'ensemble Bordeaux Boulevards

Solidarité Logement Bordeaux-Boulevards

Sur notre ensemble pastoral Bordeaux-boulevards,

une association est née il y a trois ans, à l'initiative de chrétiens et avec le soutien de notre évêque, pour contribuer à la lutte contre le mal logement, la précarité, et l'accueil de migrants en attente de régularisation.

C'est SLBB, Solidarité Logement Bordeaux-Boulevards.

A l'heure actuelle :

Dans le logement restauré contigu à l'église Saint Martial, est accueillie une femme de Centrafrique, qui a besoin de soins, et pour laquelle des démarches sont en cours, pour lui obtenir une autorisation de travailler. Avant elle, deux familles ont déjà bénéficié de cette formule : une famille roumaine et une antillaise.

Dans l'appartement de l'Association de Saint Augustin est logée une famille arménienne de cinq personnes . Les parents et trois enfants, attendent toujours un titre de séjour, depuis trois ans. Ceci après de multiples tentatives de régularisation se heurtant aux refus successifs des administrations locale et nationale. Et ce malgré des efforts d'insertion de scolarisation , l'encadrement et le soutien de personnes du quartier et de SLBB, et un grave problème de santé pour un enfant.

Grâce à la participation financière des uns et des autres, deux autres logements ont pu être loués par SLBB pour loger des familles autour desquelles se sont formées des équipes d'accompagnement.

Nous avons besoin de compétences diverses pour la constitution et le suivi des dossiers, l'encadrement et l'aide aux familles. Nous avons besoin également de dons pour pouvoir louer auprès de bailleurs sociaux et loger d'autres familles dans le besoin. Dons qui sont susceptibles d'ouvrir droit à un avoir fiscal.

Renseignements :

Vos correspondants locaux :

- pour Saint Augustin : Jean RAYMOND 06 62 96 59 48
- pour Bruges-Le Bouscat Odile OUDOT 05 56 57 65 85
- pour Caudéran Jean-Marc PRONO 06 70 87 33 46
Marie LEROY 06 09 53 37 21
- pour Bordeaux-Nord Michel DAMADE 06 11 02 44 68

On ne peut mieux conclure qu'en citant les papes Benoit XVI et François :
« *La rencontre miséricordieuse des migrants et des réfugiés, dans la diversité même de ses formes (urgence, sensibilisation, engagement dans le débat législatif, communion) devient pour le chrétien un véritable test de sa solidarité et de sa capacité à reconnaître dans l'autre la présence de l'amour miséricordieux de Dieu.* »

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens

Frères,

les dons de la grâce sont variés, mais c'est le même Esprit.

Les services sont variés, mais c'est le même Seigneur.

Les activités sont variées, mais c'est le même Dieu
qui agit en tout et en tous.

À chacun est donnée la manifestation de l'Esprit
en vue du bien.

À celui-ci est donnée, par l'Esprit,

une parole de sagesse ;

à un autre, une parole de connaissance,

selon le même Esprit ;

un autre reçoit, dans le même Esprit, un don de foi ;

un autre encore, dans l'unique Esprit, des dons de guérison ;

à un autre est donné d'opérer des miracles,

à un autre de prophétiser,

à un autre de discerner les inspirations ;

à l'un, de parler diverses langues mystérieuses ;

à l'autre, de les interpréter.

Mais celui qui agit en tout cela, c'est l'unique et même Esprit :
il distribue ses dons, comme il le veut, à chacun en particulier.

De même, en effet, que le corps est un, tout en ayant plusieurs membres,
et que tous les membres du corps, en dépit de leur pluralité,
ne forment qu'un seul corps,
ainsi en est-il du Christ.

Aussi bien est-ce en un seul Esprit
que nous tous avons été baptisés en un seul corps,
Juifs ou Grecs, esclaves ou hommes libres,
et tous nous avons été abreuvés d'un seul Esprit.

(1 Co 12, 4-13)